

**REPSOL  
YPF**



Madrid, 25 de noviembre de 1999

COMISION NACIONAL DEL  
MERCADO DE VALORES

25 NOV. 1999

REGISTRO DE ENTRADA

Nº 1999 62502

**LA PRODUCCIÓN DEL CAMPO EL-SHARARA EN LIBIA  
REBASA LOS 100 MILLONES DE BARRILES**

**Un nuevo acuerdo de exploración en la cuenca de Murzuq**

La producción acumulada del campo gigante de El-Sharara ha rebasado los 100 millones de barriles. Esta cifra de producción se ha alcanzado en un tiempo récord, inferior a los tres años a partir del primer descubrimiento positivo realizado en diciembre de 1996.

Repsol YPF, a través de su filial Repsol Oil Operations (ROO), es la compañía operadora del campo El-Sharara, en representación de la National Oil Corporation of Libya (NOC) y un consorcio de empresas europeas encabezado por Repsol YPF (20%), y en el que también participan las empresas ÖMV (austríaca), y Total Fina (franco-belga), con un 15% cada una.

Este hito consolida a Repsol Oil Operations como la operadora más eficiente y la segunda productora extranjera de Libia, con una producción ligeramente inferior a la de Agip Oil, que es la primera productora extranjera en el país.

El campo El-Sharara se encuentra en el Bloque NC-115 en la cuenca de Murzuk, situada al sudoeste de Libia y a unos 1000 km. al sur de Trípoli, en pleno desierto de El Sahara. Produce actualmente 150.000 bpd de un crudo ligero de excelente calidad, de 44° API, y el caudal diario podría aumentarse hasta los 200.000 bpd en un corto periodo de tiempo.

El pasado 1 de noviembre se firmó en Trípoli un nuevo acuerdo de exploración entre la NOC y un consorcio de cuatro compañías europeas para la Investigación del denominado bloque Norte-A, situado también en la cuenca de Murzuq, con una superficie aproximada de 12.300km<sup>2</sup>. El consorcio está formado por Repsol YPF (compañía operadora con un 32%), ÖMV y TOTAL FINA, con un 24% cada una, y SAGA de Noruega con el 20% restante. Este nuevo acuerdo constituye un Anexo al Acuerdo que bajo la modalidad de reparto de producción se firmó hace dos años para los bloques vecinos NC-186 y NC-187.

Repsol YPF ha aumentado a unos 40.000 km<sup>2</sup> la superficie minera de Murzuk en la que tiene participación, al anexar el Bloque Norte-A. La industria petrolera considera Murzuk como la cuenca más prometedora de Libia, con un nivel de exploración relativamente bajo y un alto potencial de descubrimientos de petróleo.

